
 

 

北陸新幹線 京都・大阪間のルートについて 

 

 

京都府南部を経由する南回りルート案として、京田辺市の松井山

手駅経由が与党検討委員会において検討されていることを歓迎した

い。けいはんな学研都市を抱える京都南部エリアの活性化につなが

ることはもちろん、京都府域や関西全体の発展にも大きく寄与する

と思う。 

リニア中央新幹線の駅との接続については明らかにされていない

が、いずれにせよ地域経済への波及効果を高めるためにも、ルート

を早い段階で決定し、大阪までの早期延伸を期待したい。 

以 上 

 

平成２９年３月７日 

京都商工会議所 

会頭 立石 義雄 

 

 


